
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „juninho“ vom 27. August 2018, 12:07

Ja gut. Mit Verlaub: Das war von Anfang an ein Schmarrn. Wenn die Verantwortlichen das
wirklich geglaubt haben, ist ihnen nicht mehr zu helfen. Es war halt der Versuch etwas
herbeizureden. Aber der ist folgerichtig fehlgeschlagen.
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